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第 125 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 10 月 6 日(火) 18：30～

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第 2 会議室

出席者：長・宮澤・小堀・河村・金澤・塩見・小岩・中村・吉

村・戸村・石川・倉島・小森・高野山・山井 以上 15 名

欠席者：梅田・原山・重永・橋本・千葉・入山・佐川・鈴木

(光)・山本 以上 9 名

オブザーバ：有田尚子 以上 1 名

司 会：山井  書 記：山井

1. 本日のオブザーバー予定だった＜下條裕之様＞欠席

2. 27 年度第 3 回代表者会議のお知らせ

・産業フェア・・・23 日 11：30 頃「くまモンが来る」

3. マイナンバーについて

・管理は信頼のある大手に頼むのが良い。＜戸村様は警察

関係に信頼がある為良いかも＞

・100 人未満の会社はマイナンバーを保管しなくて良い＜必

要な場合はペーパーにして使用後シュレッダー＞

・シュレッダーは高価な物も出始めているが、使用後の物を

かき回してしまえば普通の物で充分。

4. 松戸の商工会議所交流会に参加された方の感想・・・・

・葛飾より元気な企業が多い様に感じました。また軽食は葛

飾より充実していました。

・懇親会の食事は柏市から出ているそうで大変豪華でした。

・講演はパナソニックとニットー工業＜専門的で難しかった＞

・会員は 120 名ほどでした。＜我孫子・熊谷・松戸・柏＞

5. コン葛について

28 年 2 月 24 日水曜日

・昨年は 107 社、今年は 150 社を目標にする

昨年の参加者・・・30 社

現会員・・・・・・・・・30 社

現会員が 1 社以上つれてくる・・・・30 社～50 社

・昨年はケータリングでしたが、今年は飲食参加

会員から出してはどうか？

経費は昨年の 20％削減

◎ 次回開催予定

平成 27 年 11 月 10 日（火）ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 2F 第 2 会議室 18:30

～20:30

第 115 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 10 月 7 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザ 3Ｆ 団体連絡室

出席者：湯本、高野山 以上 2 名

欠席者：猪瀬、菅谷、中村、篠崎、小岩 以上 5 名

オブザーバ：吉村 以上 1 名

司 会：高野山  書 記：高野山

連絡事項

1. 産業フェア状況説明

2. 産業交流展 2015 状況説明

3. 次年度交流会体制の計画について 吉村副会長より説

明

4. その他

◎ 次回開催予定

平成 27 年 11 月 4 日（水） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 3F 団体連絡室

18：30～

第 126 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 11 月 14 日(水) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：宮本武夫、飯吉修一呂、金澤建治、池谷伸夫 以

上 4 名

欠席者：和泉武彦、力丸保二 以上2名

司 会：宮本  書 記：池谷

1. 報告事項・決定事項

(1) 10 月 IT 分科会定例会議事録は池谷会員が担当となり

ました。

月例報告編集担当は、9 月は飯吉会員、10 月・11 月は

宮本代表となります。

(2) 代表者会議の報告が宮本代表よりありました。

＊吉村副会長より提案のあった次年度の各事業計画の

現状と来期への提案について各検討しました。

(3) 葛飾区産業フェアでの灯火ライター販売担当について

10月16-18日の産業フェアでは異業種交流会のブース

で IT 分科会として、例年通り、灯火ライターを販売しま

す。その販売担当を 16 日午前が飯吉会員、午後が金

澤会員、17日が池谷会員、18日が宮本代表に決めまし

た。

2. パソコンについての勉強会

前々回より飯吉会員からの提案による「無料・ワード、エクセ

ルの練習問題」に参加者全員がそれぞれ自主的に取り組み

ました。

ただ、練習問題も難易度が上がってくると、基本的なキー操

作が難しくなり、テキストも必要になってきましたが、そこまで

の過程では各自かなりのレベルアップが見込まれました。

もうしばらくこの練習問題に取り組み各自上級目指していくこ

とになると思います。

3. その他

今回は、産業フェアの直前にも関わらずパソコンステーショ

ンを借りることが出来ました。

◎ 次回開催予定

平成 27 年 11 月 11 日(水) 18:30～20:30 ﾊﾟｿｺﾝｽﾃｰｼｮﾝ

かつしか異業種交流会 寅さん分科会主催「第 31 回葛

飾区産業フェア参加団体との歓迎交流会」

日 時：平成 27 年 10 月 23 日(金) 18:00～

場 所：柴又「川千家」

出席者：寅さん分科会：村上伶、大木勝邦、金子高一郎、倉

島進、小森禮子、佐川安寿、佐々木啓子、鈴木益男、高橋

満、德倉俊一、中村博司、松村正裕、山井早苗 以上 13 名

異業種交流会：長保行、池谷伸夫、金澤建治、黒﨑正典、

★橋本様よりご提案がありました

“会社を守る”就業規則・賃金体系セミナーを開催してはどうか？

もともとあいおいが「東京 AD 倶楽部」で経営者セミナーを

開催しているものですが、大変為になり人気の講座ですので

是非異業種交流会として聞いて頂きたい。勿論葛飾では、

あいおいの名前は出さず、セールスもないそうです。

     日時・・・・11 月 26 日木曜日

     時間・・・・16：00～18：00（受付 15：30）

     参加費・・・無料

     定員・・・・企業経営者様・後継者様限定 20 名

     締切・・・・11 月 13 日
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橋本源則 以上 5 名

行政：青木克德、田口浩信、柏原正彦、舟坂ちかお、安西

俊一 以上 5 名

東商葛飾支部：浅川弘人、信川仁道、柳本満生、南條俊介

以上 4 名

他団体他：長谷幸太郎、下田尊、小松敏彦、疋田秀裕、瀧

澤一郎、福壌二、有田尚子 以上 7 名

産フェア参加団体：京都天橋立 2 名、長崎五島 12 名、熊

本阿蘇 5 名

総計 53 名（敬称略／順不同）

次第

【第 1 部】 司会進行：金子高一郎(寅さん分科会)

開会の挨拶：松村正裕(寅さん分科会)

挨拶：村上伶(寅さん分科会代表)、長谷幸太郎様(第 31 回

葛飾区産業フェア実行委員長)、青木克德様(葛飾区長)、浅

川弘人様(東京商工会議所葛飾支部会長)、橋口文信様(五

島手延うどん協同組合参事)、加藤町子様(あまのはしだてサ

ロン)、北里大亮様(南小国町商工会青年部)、荒尾正登様

(五島市議会議長)、舟坂ちかお様(東京都議会議員)

【第 2 部】 司会進行：佐々木啓子

挨拶：安西俊一様(葛飾区議会議長)、信川仁道様(東京商

工会議所葛飾支部前会長)、長保行(かつしか異業種交流会

会長)

中締め：黒﨑正典(かつしか異業種交流会相談役)

閉会の挨拶：佐川安寿(寅さん分科会)

10 月定例会中止の分科会

◇ OSC 開発分科会

◇ 寅さん分科会(10 月 23 日産業フェア参加団体との歓迎

交流会があった)

◇ 分科会かつしかコレクション

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 火)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、かつしかコレクション(第 2 火)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


